


ASEGURA CLAUDIA SHEINBAUM

No vamos a negociar con los delincuentes

PATRICIA RAMÍREZ

La presidenta enfatizó que habrá cero impunidad contra la inseguridad y atenderán las causas

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo advirtió que no negociará con delincuentes y aseguró que va a continuar la estrategia de atender las causas de la delincuencia, apoyando a los ciudadanos y de ninguna manera regresar a la estrategia fallida de los gobiernos pasados.

"Nosotros no vamos a negociar con delincuentes, vamos a seguir construyendo la paz, atendiendo las causas y cero impunidad. No vamos a regresar a lo de antes, porque no llegó a nada y de hecho, aunque digan lo que digan la guerra contra el narco, lamentablemente sigue teniendo parte de sus consecuencias hasta este momento", expresó.

Ante las críticas a la situación de inseguridad en diversas regiones del país, luego de los acontecimientos violentos en Sinaloa, la presidenta garantizó que la Estrategia Nacional de Seguridad "va a dar resultados" y destacó que durante el gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador se revirtió la tendencia de homicidios, por lo que este delito disminuyó, además, dijo que "la economía de México está sólida y vamos a avanzar en

seguridad".

Ante los llamados de la iglesia católica a detener la violencia, tras el asesinato del padre Marcelo Pérez, la mandataria dejó en claro que se está trabajando para bajar la inseguridad en todo el territorio pero la salida de ninguna manera puede ser regresar a lo de antes porque "aunque digan lo que digan, la guerra contra el narco, lamentablemente sigue teniendo parte de sus consecuencias hasta ahora", e informó que ya se detuvo al autor material del homicidio del sacerdote, gracias al trabajo de las autoridades.

Por lo que se refiere a las declaraciones del presidente nacional del PAN, Marko Cortés, quien consideró que deben clasificarse como terrorismo las acciones del crimen organizado, acotó que mucha hipocresía, porque el panista no dice nada de Genaro García Luna.

¿POR QUÉ LO DIJO?

La mandataria hizo referencia a que no pacatará con el crimen organizado, tras enterarse de la propuesta del diputado de Morena Manuel Espino, quien sugiere que para contribuir con la pacificación del país se promueva el diálogo con grupos delincuenciales. ¿Piensa pactar con el crimen organizado no en los términos de García Luna, sino como propuso el morenista Manuel Espino?", preguntaron. "Nosotros no vamos a negociar con delincuentes. Vamos a seguir construyendo paz, atendiendo causas con cero impunidad".